

NIEVE, NIEVE NIEVE

Pues, si el año pasado ya tuvimos nevada en nuestro pueblo, la de hoy, 29 de enero de 2006, ha sido espectacular. Tal vez los que estén acostumbrados a ello no les parezca que ha sido tanto pero, a los que apenas si vemos la nieve, la nevada de hoy ha sido bellísima. Mengíbar se ha vestido de blanco en estas fechas.

Os dejo un extenso reportaje fotografico con vistas desde mi casa, en la calle Pretel de Gamez, de la Plaza de la Constitución, desde la Torre, de la Plaza del Sol, ermita del Cristo de las Lluvias, Parque, Paseo de España, campiña y vistas desde la ermita de "La Malena".

Como, lo prometido es deuda, aquí os dejo el video de la nevada, como siempre, partido en varios trozos . Disfrutadlo
FOTOGRAFÍAS VIDEO1 VIDEO2 VIDEO3